
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 25-006

Prix 795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez ce magnifique appartement 3 pièces de 86 m² situé au 5ème et dernier

étage d'une résidence sécurisé avec gardien. Ce bien rare, entièrement rénové en

2015,  offre  des  finitions  haut  de  gamme  et  des  prestations  de  qualité.  La  triple

exposition  garantit  une  luminosité  exceptionnelle  et  une  vue  à  180°  sur  nice,  des

montagnes  jusqu'à  la  mer.  l'appartement  comprend  un  vaste  séjour  de  40  m²

exposé  sud-ouest  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipé.  Les  deux

chambres  spacieuses  de  13  m²  et  14  m²  disposent  de  placards  intégrés.  Une

grande salle de bains moderne complète ce bien. La ...

In  a  secure  residence  with  janitor,  on  the  5th  and  last  floor  with  elevator,  this

splendid 86 m² 2 bedroom apartment offers triple exposure, guaranteeing plenty of

light and a magnificent 180° view over the entire city of nice to the sea. Completely

renovated  in  2015,  this  apartment  boasts  top-of-the-range  finishes  and  quality

amenities:  a  vast  40m2  south-west-facing  living  room with  a  fully-equipped  open

kitchen. Two bedrooms with fitted closets (13m2 and 14m2) and a large bathroom

complete this rare property on the market. Air conditioning in all rooms for optimum

comfort all year round. A ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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